



## Bantaran Sungai Jadi RTH Publik

YOGYAKARTA – Pemerintah Kota Yogyakarta akan memanfaatkan bantaran sungai di Yogyakarta sebagai kawasan ruang terbuka hijau (RTH). Upaya itu untuk menambah ruang publik perkotaan sekaligus memenuhi standar RTH, terutama di kawasan publik. Hingga saat ini RTH publik masih di bawah ketentuan nasional, yakni baru 17,7% dari 20% luas wilayah.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Pemkot Yogyakarta Edy Muhammad mengatakan secara umum persentase RTH di Yogyakarta sudah memenuhi ketentuan nasional, yaitu di atas 30% dari luas wilayah. Total RTH sudah mencapai 32,2%. Namun, RTH itu merupakan akumulasi dari RTH publik dan pribadi. Rinciannya, RTH publik 17,7% dan pribadi 14,4%.

“Karena itulah, untuk memenuhi RTH publik, salah satunya dengan memanfaatkan bantaran sungai untuk menambah ruang publik dan ruang terbuka hijau,” kata Edy sesuai penanaman pohon sebagai tanda pem-



SINDO/NOVAN JEJEM ANDREA

Warga sedang berbincang menikmati ruang terbuka hijau (RTH) di pinggir Sungai Gajah Wong, Umbulharjo, Yogyakarta, kemarin.

bangunan RTH di Pandeyan Umbulharjo kemarin.

Kota Yogyakarta dialiri tiga sungai, yaitu Sungai Code, Gajah Wong, dan Winongo. Dua sungai, yaitu Winongo dan Gajah Wong sudah memiliki forum komunikasi sebagai sebuah lembaga di masyarakat. Sementara Sungai Code baru di bagian utara. Untuk Sungai Code itu perlu adanya penguatan kelembagaan. Setelah semuanya terbentuk forum, nanti diharapkan ada sebuah forum ko-

munikasi masyarakat di sungai ini.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan (PUP) dan ESDM DIY Rani Sjamsinansi sangat mendukung upaya Pemkot maupun Pemkab di DIY untuk pembangunan RTH melalui program pemberdayaan masyarakat. PUP akan memberikan dana untuk pembangunan RTH di Pandeyan Rp800 juta yang berasal dari Kementerian Pekerjaan Umum.

● priyo setyawan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			

Yogyakarta, 22 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005